

Dick Cheney dénonce le soutien de la Maison-Blanche aux Frères musulmans

RÉSEAU VOLTAIRE | 10 SEPTEMBRE 2014

PORTUGUÊS ESPAÑOL ENGLISH



Intervenant, le 10 septembre 2014, devant une réunion à huis clos des parlementaires républicains, puis devant les membres de l'American Enterprise Institute, l'ancien vice-président Dick Cheney a mis en cause l'aptitude du président Obama à vaincre l'Émirat islamique.

Selon lui, la politique d'Obama a consisté à soutenir partout dans le monde arabe les prétentions des Frères musulmans qui sont à l'origine de tous les groupes terroristes.

Jusqu'ici, la tentative et l'échec de la Maison-Blanche à porter partout au pouvoir les Frères musulmans (le « printemps arabe ») n'était pas évoquée à Washington. Le parti républicain compte en faire un thème de sa campagne pour les élections législatives de mi-term.

Voir : « [Quelques liens entre l'administration Obama et les Frères musulmans](#) », « [Un Frère musulman membre du Conseil de sécurité nationale des États-Unis](#) », *Réseau Voltaire*, 8 novembre 2013 et 25 juin 2014.

Source : « Dick Cheney dénonce le soutien de la Maison-Blanche aux Frères musulmans », *Réseau Voltaire*, 10 septembre 2014, www.voltairenet.org/article185294.html